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В статье автор анализирует некоторые проблемы эффективного применения мер социальной защиты для одиноких матерей 
при наступлении риска несостоятельности (банкротства) в современных условиях рыночной экономики, связанных с наступлением 
пандемии COVID-19, которая привела к росту безработицы и поставила перед фактом отсутствия дополнительных гарантий защиты 
прав и законных интересов некоторых членов семьи. Несмотря на принятые государством социальные меры защиты населения, 
среди них не получили отражения меры хотя бы временной защиты от требований кредиторов, в особенности одиноких матерей. 
Автором рассмотрена возможность реализации хотя бы на уровне судебной практики функции дополнительной защиты прав и за
конных интересов одиноких матерей при наступлении рисков несостоятельности (банкротства) и чрезвычайных ситуаций. 
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In the article, the author analyzes some issues of effective application of social protection means by single mothers upon occurrence of 
an insolvency (bankruptcy) risk in the modern market economy conditions related to the COVID-19 pandemic, which triggered the growth of 
unemployment and exposed the absence of any additional guarantees of protection of rights and legal interests of some family members. Although 
the government has adopted some social means of protection of the population, at least temporary protection of people (especially single mothers) 
against creditors’ claims has not been included. The author reviews the opportunity to implement the function of additional protection of rights and 
legal interests of single mothers upon occurrence of insolvency (bankruptcy) and emergency situation risks at least at the judicial practice level.
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